
Acta del día de la reunión del 22 de Noviembre del 2010

Lugar: Institut Pasteur Montevideo

Asistentes: Hugo Naya, Dina Wonsever, Margot Paulino, José Tort, Fernando Alvarez, Libertad
Tansini, Mercedes Gonzalez, Gustavo Guerberoff + Jorge Corral (JC)

 URGENTE: ver contraparte en especias para la ANII.
R: Hugo y/o Pelo hablan con Enrique para ver si se puede evitar. Preguntar con la ANII
por la validez de hacer una carta (para máquinas y RRHH). Hacer carta a las Instituciones
para tener pronta. Mandar informe del contador a la Comisión. 

 URGENTE: ver compra de equipos.
R: se contacta nuevamente con el SECIU para concretar la reunión por espejamiento de
BD genómicas. Iría Hugo con alguien más (Dina o Pelo).

 URGENTE: ver respuesta de Gonnet sobre consultoría.
R:  Armar  un  cuestionario  específico  para  mandar  a  las  empresas.  Ver  respuesta  de
Gonnet lo antes posible. Hablar con Amílcar Davit (Mercedes/Dina). Se podría colocar el
cuestionario y eventuales talleres de trabajo bajo la consultoría de Gonnet.

 URGENTE: créditos para curso de Kay Nieselt y de Alicia Carriquiry.
R: Ver con Hugo y Fraiman.

 URGENTE:  Firmar carta por la dedicación docente a futuro de Gustavo Guerberoff y
Ricardo Fraiman.
R: Ver punto 1 de Margot.

 URGENTE (MARGOT): 1 -  Me gustaría comenzar a visualizar en lo concreto cómo vamos a
seguir con la Maestría el año que viene.
R: Ver con Arocena la formación del “instituto” centralizado en la UdelaR. Armar costo
anual por concepto de docentes (particularmente los grados bajos, y para el pájaro que
se le pague a alguien que le permita liberarse). Pedir reunión con Arocena para cuando
vuelva Hugo (llega el 1/12). Ver con Enrique. Contactar a Héctor Cancela como decano
para pedir apoyo de la Fing, particularmente para el caso del pájaro.

 URGENTE (MARGOT):  2 - Diploma. El CDC me nombró delegada a la CAB. Alguien más está
nombrado? Lo pregunto a este grupo porque supongo que cada servicio va a confirmar a alguno
de ustedes, los de la comisión de Maestría, para que participe en la CAB. Me preocupa no haber
tenido hasta ahora ninguna reunión, siendo que el Diploma se aprobó en marzo.
R: CAB: por parte de FQ está Margot, por FING están Dina y Libertad, por FMED está
Tort. Ver por parte de FCIEN.

 URGENTE (MARGOT):  3  -  Grado:  Como  ya  les  he  comentado  antes,  desde  FQ  estamos
bregando por una carrera de grado, que puede tener varios matices o varios enfoques iniciales, e
inclusive más de una versión, dependiendo del servicio, pero que pensamos en forma global, que
debe surgir en el corto plazo para sustentar el área.
R: el perfil de bioinformática podría tomar cursos del INCO.

 URGENTE  (MARGOT): 4  -  Vinculación  con  el  Centro  Universitario  Regional  Norte,  más
concretamente, con la Regional Norte (Salto). Quisiera conocer la experiencia de Hugo y Lucía,
comentarles la nuestra (esta semana fuimos) y la que se viene a mediados de diciembre, asociada
a la reciente presentación de un Proyecto de Extensión Línea Estudiantos, también en Salto.



 URGENTE: Aprobación para comprar equipamiento de oficina para la nueva oficina de la
Maestría en la FING hasta terminar el rubro “Adecuación Edilicia”. Ej: mesa, sillas, aire
acondicionado, etc.
R: Ver con Hugo.

 IMPORTANTE: ver plan de trabajo que mandó Lucía Spangenberg.
R: Mandar Mail a la Comisión.

 IMPORTANTE:  ver  mail  de  Álvaro  Pena  sobre  Llamado  a  Pasantía  y  Maestría  en
Genómica y Bioinformática IIBCE.
R: ok.

 SECUNDARIO: ver inscripción 2011 de Sofía Silva.
R: mandar por mail.


